El apoyo económico y moral del pueblo dará el triunfo a los huelguistas de Pto. González, Ayude a derrotar a la empresa extranjera United Fruit Co.

ADELANTE

SEMANARIO INDEPENDIENTE

VALE 25 CTS

EL EJEMPLAR

Apartado Postal: 2009

Director: RODOLFO GUTIERREZ

Año III

0

San José, Costa Rica, Domingo 25 de Setiembre de 1955

Nº 159

Firmes hasta la Victoria

los trabajadores bananeros en huelga

La solidaridad económica y moral de todo el pueblo empieza a manifestarse en todo el país

Nuestra resistencia no tiene limites

Dicen los Delegados del Comité de Huelga que se encuentran en San José, participando en las actividades del Comité Nacional de Solidaridad

"ADELANTE" tiene el privigio de presentar una interesante entrevista a dos delegados de los huelguistas de Puerto González Víquez que han venido del propio teatro

de los acontecimientos a esta capital en busca de la solidaridad de los habitantes del interior del país y con el propósito de esclarecer an-(Pasa a la Pág 2)- Los costarricenses no permitiremo: que la Frutera doblegue por hambre a los valientes huelguistas

Al salir esta edición de "ADELAN-TE", llevarán dieciseis días de huelga los trabajadores de la Chiriquí Land Co. Como lo manifiestan en entrevista que publicamos en sección aparto los representantes de los huelguistas Saborío y Urbina, los trabajadores se mantienen y se mantendrán FIRMES HASTA ALCANZAR LA VICTOKIA.

Pasa a la Pág. 8

La opinión pública ha sido brutalmente engañada

DICE DON LUIS ALBERTO JAEN EN EL ARTICULO QUE PUBLICAMOS A CONTINUACION

Mil seiscientos trabajadores bananeros están en huelga. El conflicto puede extenderse a otros sectores. Las consecuencias de este hecho, aún cuando se mantenga dentro de sus actuales límites, son imprevisibles. En el país hay un foco de intranquilidad. La opinión pública ha sido brutalmente engañada. Ni siquiera las personas con mucho alcance y conocimiento legal, pue-

den entender la propuesta de Mr. Hamer, si no conocen la realidad.

Conociendo a fondo esa realidad, siento el deber imperioso de darla a la luz pública, a riesgo de todas las consecuencias que esa conducta puede acarrearre. Dejo sin comentario las consideraciones previas que ha-

-(Pasa a la Pág. 6)

ACTO DE SOLIDARIDAD CON LOS HUELGUISTAS

Miércoles 28 de Set a las 7 p. m., frente a la Iglesia de los Angeles

DOS DELEGADOS DEL COMITE DEL HUELGA HABLARAN DEL MOVIMIENTO EN LA CHIRILANCO Y RECIBIRA N LAS CONTRIBUCIONES

También hablarán doña María A. de Mata y don Juan José Carazo Ch.

COSTARRICENSES: NO PERMITAMOS QUE LA FRUTERA VENZA POR HAMBRE A
SUS TRABAJADORES.— DEMOS TODOS UNA AYUDA EN DINERO, ROPA O VIVERES